
Vorsitzender Müller informiert über die Sachlage. Er schlägt vor, bei zukünftigen Baumaßnahmen im 
Gehwegbereich die Pflastersteine auf einer Splittschicht anstatt Sandschicht zu verlegen. 
 
Frau Kau berichtet aus eigener Erfahrung, dass man Fugenunkraut gut mit Essigwasser behandeln 
könne. Dies mische man einfach in einer Gießkanne an und verteile die Mischung über die 
Pflastersteinen. 
 
Herr Henders führt aus, dass man mit einer sogenannten Fugenhexe auch sehr gute 
Reinigungsergebnisse erziele. Er meint, das Gerät sei einfach zu bedienen und eine lohnenswerte 
Anschaffung für die Gemeinde.  
 
Sodann lässt der Vorsitzende über die Bürgeranregung abstimmen. 
 


